

La Médiathèque fait un don à deux associations

Le 24/10/2018



© Ville de Bayonne - Côté Sud Photo

La recette de la vente de documents retirés des fonds de la Médiathèque, organisée en septembre dernier, a été remise le 24 octobre à deux associations : Atherbea et L'Autruche sur un fil de soie.

Grâce à cette vente, chaque association a reçu la somme de 980 €. C'est la deuxième fois que la Médiathèque organise ce genre de vente au profit d'associations qui œuvrent dans le domaine social.

L'association Atherbea accueille des personnes en difficulté, sans logement, sans ressource ni travail, dans le but de favoriser leur insertion sociale. Elle gère le centre d'hébergement Atherbea, le foyer Les Mouettes, ainsi que le CADA, centre d'accueil de demandeurs d'asile.

L'association L'Autruche sur un fil de soie s'occupe des personnes en situation de poly-handicap, et donc fortement dépendantes. Elle met en place des actions culturelles et sportives en direction de ces publics, qu'ils soient enfants, adolescents ou adultes